

## Dankeswort von Miriam Roost

Im Namen von famira danke ich der Frauenzentrale herzlich für die Anerkennung unserer Arbeit. Diese Anerkennung bedeutet uns sehr viel.

Der Verein famira besteht aus Fachfrauen, die ihre eigene Migrationserfahrung in der Schweiz gemacht haben. Auf Grund dieser Erfahrung können die Fachfrauen die Lebenssituation und die Herausforderungen der Migrantinnen gut verstehen und sie bei der Integration gezielt unterstützen.

Die Vision der famira Fachfrauen kann gut mit den Worten von Martin Luther King beschrieben werden:

*"I have a dream that my four little children will one day live in a nation where they will not be judged by the colour of their skin but by the content of their character. I have a dream today!"*

Seit mehr als zehn Jahren engagieren sich die Fachfrauen von famira für die soziale und gesellschaftliche Integration von Migrantinnen im Kanton Bern. Allen Frauen, die sich im Rahmen von famira einsetzen und eingesetzt haben, einen grossen Dank!

Auch ein Merci an die Teilnehmerinnen der famira Kurse aus zahlreichen Ländern! Danke für die Offenheit und für das Vertrauen. Ich habe von Euch sehr viel gelernt und mein Leben ist dank Euch bereichert worden.

Den Fachfrauen von famira wünsche Ich, dass wir zusammen unser Angebot weiter entwickeln und verbessern können. Ich wünsche uns, dass wir noch tiefer und breiter verankert werden im Bereich der Elternbildung im Kanton Bern und über die Kantonsgrenzen hinaus.